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Ata da Segunda Reunião Ordinária do Conselho Distrital de 
Saúde de Uberaba – Distrito Sanitário Três 

 
 

Aos vinte e cinco dias do mês de julho de dois mil e doze, às 
dezoito horas e trinta minutos, realizou-se na sede da Secretaria 
Municipal de Saúde, situada na Avenida Guilherme Ferreira 
número 1539, a Segunda  Reunião Ordinária do Conselho Distrital 
de Saúde de Uberaba do Distrito Sanitário Três, Gestão dois mil e 
doze – dois mil e dezesseis.  Conselheiros Presentes: Liliane 
Aparecida Moura Souza e Silva, Alan Damas de Freitas, Lúcia 
Helena Resende Avelar, Maria da Glória de Oliveira, Rafael 
Pedro do Couto, Geraldo Antunes dos Reis e José Vanderlei de 
Freitas.  Representantes da Secretaria Municipal de Saúde: 
Mônica Arantes Ribeiro Campos e Ana Lúcia Vasconcelos de 
Paula Moreira; Início dos trabalhos: A reunião teve início às 
dezoito horas e quarenta minutos. A secretária dos conselhos 
Mônica Arantes disse que, conforme deliberação da reunião 
anterior, convidou as pessoas que participaram das assembléias 
para eleição dos conselheiros do Distrito III durante a 
Conferência e não houve interesse em participar do Conselho 
do Distrito III. Os conselheiros Geraldo e Rafael apresentaram a 
proposta de realizar as reuniões dos três Distritos Sanitários em 
conjunto, de preferência que seja mantida na quarta-feira. 
Todos concordaram. A conselheira Maria da Glória disse que na 
Unidade de Pronto Atendimento São Benedito vários materiais 
estão em falta e sugeriu a visita do Secretário de Saúde 
Valdemar Hial para verificar o problema. A conselheira Lúcia fez 
a leitura da ata do Conselho Local da Unidade Ézio Demartino 
que destacou as seguintes questões: falta de luvas e materiais 
para o trabalho dos profissionais, questionamento sobre a 
qualidade das lentes usadas nas cirurgias de catarata, 
solicitação de resposta ao abaixo assinado para que a assistente 
social não seja exonerada, falta dos profissionais das áreas de: 
Educação Física e Serviço Social. Solicitou esclarecimentos sobre 
a exoneração do dentista e protético e um endodontista; tempo 
excessivo de espera para endodontia e oftalmologia. Mônica 
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disse que vai encaminhar as solicitações para o Conselho 
Municipal e, quanto ao retorno da Assistente Social, informou 
que recebeu relatório do Departamento de Gestão do Trabalho 
e Educação em Saúde relatando que a referida servidora teve 
conduta imprópria ferindo o código de ética e pro isso não será 
readmitida. A conselheira Liliane fez a leitura da ata do conselho 
local da Unidade Inimá Baroni e destacou as seguintes questões: 
elogio ao acolhimento por parte dos servidores da Unidade, 
especialmente à pediatra Elciane, falta dos profissionais da área 
de psicologia, fisioterapia e serviço social, solicitação de vacinas 
de H1N1 para todas as idades, demora para atendimento em 
endodontia, falta de dentista, não há coleta de material para 
exame de papanicolau e sugestão para realizar teste rápido de 
HIV em todas as Unidades de Saúde, em casos de acidente de 
trabalho. O conselheiro Rafael disse que os usuários continuam 
assinando uma lista de medicamentos que são encaminhados 
pelo correio e quando abrem o pacote não estão todos os itens. 
O conselheiro Geraldo justificou a falta da Ata da Reunião do 
Conselho da Unidade Maria de Oliveira e disse que continuam 
faltando materiais e cadeiras. O conselheiro Vanderlei 
questionou o motivo da exoneração da gerente de Unidade 
Inimá Baroni Fabiana que é ótima profissional. Mônica disse que 
todas as questões apresentadas nessa reunião serão levadas ao 
Conselho Municipal para providências. Encerramento: Após 
todos os assuntos discutidos, às vinte horas, a Segunda Reunião 
Ordinária da Gestão Dois Mil e Doze – Dois Mil e Dezesseis do 
Conselho Distrital de Saúde do Distrito Sanitário Três foi encerrada 
e eu, Mônica Arantes Ribeiro Campos, lavrei a presente ata, que 
depois de lida e aprovada, será assinada por todos os presentes. 
Uberaba, vinte e nove de agosto de dois mil e doze. 



 

Conselhos Distritais de Saúde de Uberaba 
 

Livro de Atas das Reuniões de 2012 

Folha 
nº 
  

 

 
Ata da Segunda Reunião Ordinária do Conselho Distrital de Saúde de Uberaba – Distrito Sanitário Três 

6 

 

Liliane Aparecida Moura Souza e Silva............................................... 
Alan Damas de Freitas........................................................................... 
Lúcia Helena Resende Avelar............................................................... 
Maria da Glória de Oliveira................................................................... 
Geraldo Antunes dos Reis...................................................................... 
Rafael Pedro do Couto.......................................................................... 
José Vanderlei de Freitas....................................................................... 


	Liliane Aparecida Moura Souza e Silva...............................................
	Alan Damas de Freitas...........................................................................
	Lúcia Helena Resende Avelar...............................................................
	Maria da Glória de Oliveira...................................................................
	Geraldo Antunes dos Reis......................................................................
	Rafael Pedro do Couto..........................................................................
	José Vanderlei de Freitas.......................................................................

